

El Norte de Castilla TODO X EL PADEL

1er OPEN DE VERANO TROFEO VEGA NEW HOUSE

del 25 de junio al 9 de julio
EN EL CLUB TORRELAGO



Información e inscripción:

www.todoporelpadel.es

Plazo de inscripciones:

del 23 de mayo al 20 de junio

Categorías:

Federado (masculino y femenino)

No federado (masculino, femenino y mixto)

Contacto:

padel@elnortedecastilla.es

o en el teléfono 689 190 954

Precio:

Inscripción una categoría: 15€/pax.

Inscripción dos o más categorías: 25€/pax.

Incluye: 1. Regalo de inscripción para todos los participantes, 2. Invitación a la fiesta fin de temporada "El Norte de Castilla Todo x el Pádel" que se celebrará en Julio en el Club Torrelago, 3. Bolas para todos los partidos, 4. Sorteo de regalos

Patrocinador principal

Patrocinadores



Abdelali Ben Henia y Óscar Fernández Giralda, por las calles de Campaspero. :: A. OJOSNEGROS

Óscar Fernández gana la Media Maratón de Campaspero

La salmantina Gema Martín se impone en categoría femenina

AGAPITO OJOSNEGROS

CAMPASPERO. Para evitar los rigores del incipiente verano, a primera hora, apenas pasaban unos minutos de las nueve de la mañana, los 136 participantes en la XXXI Media Maratón de Campaspero partían de la plaza Mayor de la localidad para cubrir la distancia reglamentaria. El pistoletazo de salida se dio junto al Ayuntamiento y 21 kilómetros después en el mismo lugar y bajo la misma pancarta, se repitió la historia del pasado año en cuanto al vencedor se refiere. Con un tiempo de 1 hora, 9 minutos y 24 segundos, el atleta de Tudela de Duero enrolado en el equipo Caja Rural de Tordesillas, Óscar Fernández Giralda, se adjudicaba con autoridad y por segunda ocasión consecutiva esta carrera, una de las más consolidadas y de las de mayor solera de la provincia, organizada por el consistorio conjuntamente con la Asociación Amigos de Campaspero y en la que colaboran la Junta de Castilla y León y la Diputación Provincial.

Tras la estela de Giralda entró el marroquí afincado en Valladolid, Abdelali Ben Henia, del equipo Vino de Toro, quien completó el circuito en un crono de 1 hora, 10 minutos y 6 segundos. Acto seguido, a dos minutos y 31 segundos, el corredor que cruzó la línea de meta en tercer lugar fue el abulense Roberto Jiménez, del Atlético Alcorcón. La primera mujer en realizar los 21 kilómetros preceptivos fue la salmantina del equipo Playas de Castellón, Gema Martín Borgas, quien empleó un tiempo de 1 hora, 22 minutos y 55 segundos.

Paulatinamente fueron acabando su participación el resto de co-



Los corredores, por el centro de la localidad. :: A. O.

CLASIFICACIONES

Categoría masculina

1. Óscar Fernández Giralda
2. Abdelali Ben Henia
3. Roberto Jiménez Gallego
4. Álvaro Pasan Rodríguez
5. David Valentín Aragón

Categoría femenina

1. Gema Martín Borgas
2. María Belén Pérez Pérez
3. Sonia Domínguez Medina
4. Susana Barajas Valverde
5. Esperanza Hernández Álvarez

rredores agrupados en distintas categorías, tanto masculinas como femeninas, como fueron la júnior, promesas, sénior y hasta seis de veteranos en hombres y cuatro de féminas.

Desde el primer momento el vencedor opusió al triunfo, pues junto a Abdelali, en los primeros compases ya se distanció del resto. El marroquí escoltó a Giralda en las dos primeras vueltas a la parte urbana del recorrido y en el primero

de los tres giros del circuito, que discurrió bordeando campos de cereal y las famosas canteras del municipio. A partir de ese momento el ganador se fue distanciando hasta la llegada.

Al finalizar la Media Maratón campasperana, el ganador declaró que se encontraba muy bien, entre otros factores, porque «no ha hecho demasiado calor como el año pasado y el aire también ha estado bastante bien porque» en 2010 «sopló bastante y eso te condiciona un poco en la zona de subida del cementerio, que siempre te da en contra».

Respecto al recorrido indicó que «como siempre, es bastante bueno, no es muy duro y está bastante bien». Fernández Giralda también explicó que llegó a Campaspero tras probarse en la Trotada de Valladolid a donde llegó después de 15 días de descanso.

i Galería de fotos en www.elnortedecastilla.es

BALONMANO LIGA ASOBAL

Yeray Lamariano, cerca de fichar por el Cuatro Rayas

El guardameta del BM Antequera, primera opción del club pucelano para sustituir a Tomas Svensson ▶ Con su llegada se cierra la plantilla

A.N. / VALLADOLID

El Cuatro Rayas Valladolid se ha movido rápido y bien en el mercado tras la gran sorpresa que supuso el adiós del sueco Tomas Svensson la pasada semana, uno de los símbolos del equipo e imagen publicitaria de la campaña de abanados. El club vallisoletano ha puesto sus ojos en Yeray Lamariano, portero del BM Antequera, con el que se está negociando y ya es la primera opción de Juan Carlos Pastor en el plantel de posibles sustitutos al guardameta sueco.

El club reconoció ayer el interés por este jugador de 28 años y 1,89 metros de altura aunque insistió que todavía no se había formalizado nada. Eso sí, las negociaciones están ya avanzadas y hoy mismo Lamariano podría ser nuevo jugador del Cuatro Rayas Valladolid.

El jugador eibarrés Yeray Lamariano, según anunció ayer la agencia Efe, será el sustituto de Svensson, aunque desde el club se habla con prudencia y no se con-

firma la firma definitiva.

Yeray Lamariano ha jugado esta pasada temporada en el BM Antequera junto a Jorge Martínez en la portería, exjugador del BM Valladolid. Lamariano se formó como jugador en el Arrate y como un guardameta prometedor llegó al

El Cuatro Rayas apenas ha tardado seis días en encontrar en el mercado nacional al sustituto de Svensson

Ademar León. Allí conquistó la Recopa de Europa de 2005.

El portero vasco fichó después por el Bidasoa donde jugó varias temporadas antes de llegar al Piletos Posada (2009-2010). El descenso del equipo gallego llevó a Lamariano al BM Antequera, para

suplir la baja del argentino Matías Schulz, otro de los porteros que están en la agenda del Cuatro Rayas.

¿PLANTILLA CERRADA? Si se confirma el fichaje de Yeray Lamariano, el Cuatro Rayas Valladolid completaría su plantilla para afrontar la próxima temporada 2011-2012.

Lamariano recalará en el equipo de Juan Carlos Pastor tras la marcha de Tomas Svensson, la semana pasada, al Rhein Neckar Lowen de Alemania. El conjunto presidido por Dionisio Miguel Recio se ha movido muy rápido en el mercado para encontrar una 'perla' que defenderá la portería del equipo junto a José Manuel Sierra.

De este modo, la plantilla se cierra con su incorporación después de que el Cuatro Rayas también haya cerrado el fichaje de un lateral que supla Cristoffer Rambo. El danés Patrick Eilert, que llega del Torrevejeja, es el hombre elegido.



El guardameta Yeray Lamariano. / EL DIA

ATLETISMO CROSS POPULAR SAN JUAN MEDINA DE RIOSECO

Lucas y Trujillo ganan en Rioseco

MIGUEL G. MARBÁN / RIOSECO

Anselmo Lucas, del Vino de Toro, y Beatriz Trujillo, del Racing Valladolid, se impusieron ayer en Medina de Rioseco en la edición número treinta y tres del Cross Popular San Juan. Una victoria que hizo vibrar a la afición local ya que si Lucas es natural de Rioseco, Trujillo vive en el municipio desde hace varios años.

La prueba, que de nuevo estuvo organizada por el Ayuntamiento riosecano, contó con más de 300 atletas, batiéndose el record de participación en la primera edición de la prueba dentro del Circuito de Carreras Populares. Tras darse la salida desde la iglesia de Santiago como sede de Las Edades del Hombre, los participantes recorrieron la calle de Los Lienzos, la plaza Ma-

yor, la centenaria calle de La Rúa para, más tarde, dar dos vueltas a un circuito de 9.8 km. que discurre en su totalidad junto al Canal de Castilla y que finalizó en los jardines de la dársena ante un buen número de personas que siguió muy de cerca el desarrollo de la prueba.

Lucas pronto encabezó la carrera y, más tarde, se distanció del vallisoletano Juan Antonio Magas, del Club Parque Sport, y del riosecano Javier Asensio, del Club Ciclorioseco, que a la postre serían segundo y tercero, respectivamente. Anselmo Lucas, que haría un excelente tiempo de 0:32:27, dedicó su triunfo al amigo y guardia civil Ramón Alberca que falleció recientemente en accidente de tráfico. Un triunfo que el riosecano añade a un gran tem-



Podio de los ganadores del Cross de Medina de Rioseco disputado ayer. / FERNANDO FRADEJAS

porada en la que ha conseguido subir al podium en importantes pruebas como la Carrera de La Antigua, la Carrera de la Ciencia o la Trotada Popular que han hecho que el Vino de Toro le haya fichado.

Algo parecido ocurrió en las féminas, donde Beatriz Trujillo llegó

a meta con un tiempo de 0.39.37 y sobrada ventaja sobre su compañera en el Racing Valladolid Eva Sobas y sobre Raquel Samaniego, del Club Atletismo Valladolid.

Las carreras de los más pequeños dieron lugar a la sabrosa degustación de pastas y limonada tí-

picas y a la entrega de trofeos, en la que estuvieron presentes distintos miembros de la corporación local encabezados por su alcalde, Artemio Domínguez. La organización quiso destacar con una distinción especial la masiva participación del Club Vino de Toro.

FOX
★★★★★
HOTEL FOXA
VALLADOLID

Colaboran:

SOYCO
DISTRIBUCIONES

VINOVAL
vinoteca

I JORNADAS de ARROCES
en el RESTAURANTE ASADOR

Del 23 de junio al 3 de julio

19€/persona

Hotel Foxa Valladolid****

Avda. de Madrid, 46 - 47008 Valladolid - Tlf.: 98 345 93 30